
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
          「主題」 

国   際   会   長   isaac Palathinkal  （インド） 

ア ジ ア 地 域 会 長  岡 野  泰 和 

東  日  本  区  理  事  田 中 博 之 

北   東   部   長   大 久 保  知 宏 

も り お か クラブ会長  山 口  貴 伸 

   
今月の聖句  マタイによる福音書１8 章３５節 

 

 
 

会   長          山 口   貴 伸 
副 会 長          花 松   行 雄 
副 会 長          菊 池   崇 江 
書    記          濱 塚   有 史 
会    計          大 関   靖 二 
担当主事     小 川  嘉 文 
  
 

          山 口 会 長 巻 頭 挨 拶 
           皆さんこんにちは。いよいよ春にな

ってきました。盛岡の石割桜も満開で

す。そろそろ葉が目立つようになって

きましたが、日中はたくさんの人が見

物に訪れています。夜もライトアップさ

れてとてもきれいです。盛岡の石割桜

をまだご覧になっていない方はぜひ

一度おいでください。 

山 口 会 長       さて、先月もお知らせいたしましたが 

、４月４日の第一例会において、３月の三上隆生さんに続き、

新しいメンバーが誕生いたしました。元ＹＭＣＡのリーダーで

「えだまめ」こと三田庸平さんです。年齢は２６歳です。盛岡の

石割桜は樹齢３６０年と言われていますが、こちらは桜の若木

のようにフレッシュな存在です。お二人とも４月の第２例会にそ

ろってご参加されました。「えだまめ」さんは例会の場ではあま

りお酒が飲めないような感じでしたが、そのうちもりおかクラブ

の諸先輩に見習って、部会、大会などで勇名を轟かす機会が

きっと来るのではないかと自分のことは棚に上げて密かに勝 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「言 葉 よ り 行 動 を」 

「未 来 を 始 め よ う、今 す ぐ に」 

「誇 り と 喜 び を 持 っ て」 

「一体となって、一歩前に」 楽しく、楽しく、楽しく 

   「新たな絆を」 

 

 
 
 
 
      成２７年５月第一例会のご案内 
日時  平成２7 年５月９日第１土曜日）午後６時３０分 

場所   きのえね本店  会費１，５００円 

卓話  三田メン  北東部三役の訪問をいただきます。 

第二例会 平成２７年５月２２（第３金曜日）午後６時３０分 
場所  そば de １０割 

  

 

手な期待を抱いているところです。 

４月１８日は宇都宮での北東部評議会に大関さん、長岡さんと

参加いたしました。朝の６:４５に集合し、車での移動となりました。

すべてを終えて自宅についたのは２２：００頃でした。北東部の

広さを感じましたが高速移動路脇にたくさんの桜を見ることがで

きたのでとてもハッピーな気分になりました。  

評議会ではいつもこのブリテンを作成していただいている長

岡さんが次々期の北東部長に就任することになりました。長岡さ

んご自身、ブリテンの発行もあってご多忙になると思いますが、

もりおかクラブ一同でお支えするようにいたします。長岡さんの

方からはクラブの活動や、ブリテン発行を陰で支えておられる井

上優子メネットにも何らかの感謝の意を北東部の方からも表して

いただきたいというお話をいただきました。 

この春からのもりおかクラブの歩みに皆様もどうぞ引き続きご

協力いただきますようによろしくお願いいたします。 

 

第一定例会の報告  

平成２７年４月４日、きのえね本店で開催。 出席者、山口、菊

池、長岡、小川、井上、井上優子、大関、三上、三田（敬称略）、



ビジター、菊地 弘生（仙台青葉城クラブ、会員増強担当）、１名

のゲストを迎えて例会を行いました。 先月の三上メンの入会に

続き、今月は三田庸平さんの入会式を行いました。 

 

 

 

 

 

 
三田庸平さん       菊地 弘生さん            山口会長 

三田メン、入会おめでとうございます。心より歓迎いたします。 

今後、一緒に活動をよろしくお願いいたします。菊地弘生メンよ

り、ご祝辞をいただきました。菊地メンも会員増強担当として感

謝の気持ちをいただきました。新入会員を増やすことは、こんな

にも皆様からおめでとうとお祝いされるものなのですね、忘れて

いました。 

 小川担当主事から、アメリカのMCAプログラム・エキスポ２０１

５に出席した時の写真をもらい、楽しい解説をしていただきまし

た。印象に残ったお話は、幼児から高校生まで対象にした 

 

第 三 回 北 東 部 評 議 会 開 催 

 ２０１４～１５年度、北東部第三回評議会が開催されました。平

成２７年４月１８日、宇都宮さくらんぼ幼稚園。 

 過去の評議会の議事録のまとめ、各事業主査の一年間のまと

め、大久保北東部長の一年間のまとめのための会議を行ってき

ました。 地域奉仕活動では各クラブそれぞれ活動はしてきまし

たが、継続性や、地域との密着という点で、会津クラブのユニー

クダンスの活動が一番の活躍であったと思いました。 宇都宮ク

ラブ様、宇都宮東様から、宮古

ボランティアセンターへの義援

金をいただきました。山口会長

がしっかり受け取ってきました、

ありがとうございます。この時

期の資金援助はとてもありがたいものです。濱塚総主事の喜ぶ 

 

名古屋グランパスクラブ様、再来県。 感謝！ 

 今回で三回目でしょうか、名古屋グランパスの御一行様が来県

していただきました。時間が経過してもこうして支援を続けてい

ただいている事に、こころより感謝しております。さらに、多くの

支援金をいただき、感動しております。西日本区の皆さま方の底

力には驚かされます。 

 

 

 

 

 

 
           震災遺構、大槌町役場前で 

放課後のクラブがあるという事でした。高校生は、学校でできな

い活動を楽しく行っているという事です、ジャズの演奏などという

事でした。 

 

 

 

 

また、中国のＹＭＣAスタッフと食事の場面で、中国人は食事を

残すとの事です、私たちは食べ物を残してはいけないと考えて

いますが、中国ではすべて食してしまうと提供側が「足りない。」

と思い、追加の料理を出してしまうからだとか。文化や考えかた

がちがうのですね。 

 

 

 

 

 

 
         三田庸平さん入会式の集合写真 

 

顔が目に浮かびます。 

クラブ会長の巻頭挨拶にもありましたが、ライターの長岡が次

次期の北東部長に決まりました。私自身、北東部長の選出では、

他のもりおかクラブのメンバーが行うと思っておりましたが、もり

おかクラブ次期会長の大関さんの「あなたがやりなさい」の一言

は重たいものがありました。頑張ってまいります。 皆さま、一年

間ごくろうさまでした、残りは北東部長のもりおかクラブ例会訪問

と、東日本区大会での部長報告ですね、よろしくお願いいたしま

す。 

 

 

 

 

 
北東部長、役員の方々、ごくろうさまでした。 

 

 

 

 

 

 

 

     お疲れ様です、ありがとうございます。みなさま。 

                          宮古ＶＣは移転しても 

                        宮古の支援を続けます。 

                        真心が詰まった支援金 

                        有効に、子供達のために 

                        使わせていただきます。 

                        ほんとうにありがとうござ

います。 濱塚総主事のよろこびがみえます。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

巨大津波襲来、大船渡の１０００時間 

大船渡市立博物館で開催中の「巨大津波襲来、大船渡の１０

００時間」写真展示会を見学してきました。４年前の出来事になり

ましたが、津波襲来から１０００時間、約４２日間の出来事を時系

列にまとめ、コメントを添付しての展示でした。 あの日あの瞬間

から、全世界の人々が支援に駆けつけたころまでの写真です。

フラッシュバックした脳裏には、悲惨さ、絶望、支援、感謝、立ち 

                           

 

 

 

 

 

 

 

 

     今、まさに街を襲う津波                          助かった 

 

 

 

 

 

 

 

避難した子供たち                  全国から救助隊到着 

 

 

 

 

 

            二週間遅れた入園式 

ともだち大作戦の海兵隊兵士は、着陸したとたん、住民による

支援物資の争奪戦を予想したそうです。 しかし武士道の日本

人は整然と、落ち着いて物資を受け取りました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

上がる勇気、一服の喜び。いつのまにか胸が詰まり、涙ぐんで

いました。２年前の東日本区大会で掲げた表題、「忘れてたまる

か、あの時の絆を」を思いだし絶対に忘れない、後世まで伝えて

行くと決意を新たにしました。 この写真展示会を企画した方々

の思いを受けて、明日に向かって行きましょう。全世界のワイズ

メン、ウィメン、応援ありがとうございます。あらためて感謝申し

上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                盛町、農協本店前。津波の最先端 

 

 

 

 

 

 

 

            全世界から救助隊到着、活動開始 

 

 

 

 

 

ともだち大作戦、米海兵隊          客船飛鳥Ⅱからの激励寄せ書き 

こんな悲惨な現状でも、人間のこころを失わなかった被災民、助

けてもらった事を忘れず、恩返しは復興の姿を見せる事です。 

そして、次の災害にはこちらから力を分けられるように。 

もりおかクラブの状況報告 
   

   
     

４月の出席率 9/12 75 % ゲスト 0 名 
 

ビジター1 名 
     

メーキャップ 1 名 
   

２月切手       17 ｇ 累計   2,003 ｇ 

４月のにこにこ 
 

円 累計 16,350 円 ２月プルタブ        0 ｇ 累計 7,716 ｇ 

４月 石鹸        0 円 累計      1,941 円 りんご 58,000 円 累計    円 

４月震災募金        0 円 累計 0  円 ファンド合計 59,941 円 
 

   
 

会費の納入をお願いいたします。岩手銀行 松園支店（店番号 ０８２）普通口座 ２１４５６７４ 

もりおかワイズメンズクラブ   会計 大関  靖二 

４月のハッピーバースディ  ４／１１ 濱塚真美メネット   ４／１６ 山口律子メネット お誕生日おめでとうございます。 

 

                    



元高崎クラブワイズ・一宮和雄さん逝去 

 もりおかクラブがチャーターした、２００７年２月に当時の北東

部長として来盛していただきました。もりおかクラブ縁の方でした。 

仙台青葉城クラブの、清水メンやもりおかクラブの井上メンのお

気もちを察するに、懐かしさや寂しさがこみ上げている事でしょう。

当時のもりおかクラブのメンバーは、まだワイメンズクラブを充

分に理解しておらず、来ていただいた方々がすべて初めて会う

メンバーでした。懐かしい写真と共に、一宮さんのご冥福をお祈

りいたしましょう。 

 

みかわや、岩手放送共同企画「もりおかお散歩マップ」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 春色の風にのって、盛岡の街をお散歩しょう。暖かくなったもり

おかは、春がいっぱい。桜吹雪の中には、雪柳の真っ白な花が

てんこもり。みかわやで売っている、ミズノのウォーキングシュー

ズを買って、盛岡の魅力を再発見なんていかが？ いわて放送 

 

編集後記 

 芦屋クラブの柏原さんのブリテン４月号の編集後記が大変印

象的でした。こんな編集後記がかけたら素敵ですよね。ご紹介

いたします。 

 

「“芦屋桜祭り”を今週末に控えて心がザワザワしています。芦屋川の

桜は散らずにいてくれるかしら？雨は降らないでくれるのかしら？故飯

田ワイズの笑顔に、故成瀬理事の笑顔がｵｰﾊﾞｰﾗｯﾌﾟする寂しい満

開の桜です。突然の大雨の中で芦屋ワイズの旗をしっかりと守られた 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

         一宮和雄さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＩＢＣとみかわやの共同企画、ドーナツ現象が進む地方都市の中

で、盛岡はどっこい中心部の商店が頑張っている街です。盛岡

市民として、中央資本に飲みこまれないよう、応援しましょう。 

       Ｗｅ Ｌｏｖｅ  ＭＯＲＩＯＫＡ   

 

大塚元会長の姿はまさに春の嵐の桜。まだチヂミの出店をしてなかっ

たころ「みどり作業所」出店のお弁当を、故町永ワイズご夫妻とベンチ

でいただいた優しい桜などなど・・・。あまりにも懐かしく美しすぎる桜は

人の心のあわれを誘います。 

‐世の中に絶えて桜のなかりせば 春の心はのどけからまし‐ブリテン次

月５月号は「さくら祭り」特集です。さくら祭りの縁日でファンドを頑張り

ましょう。           柏原佳子  

 

すみません、完全コピーで引用させていただきました。 長岡 


